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Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

namens der Bundesregierung beantworte ich Ihre Frage wie folgt: 

Frage: 

Welche Kontakte (Briefkorrespondenz, Email, Messenger-Dienste, 
physische Treffen, Telefonate oder Videokonferenzen) der 
Bundesregierung (Minister, Staatssekretäre, Leitungsebene inklusive 
Bundeskanzleramt) gab es seit 2018 mit Herrn Robert Leingruber (ehemals 
Kommunikationschef von Signa; bitte unter Angabe des Datums, Thema 
des Austausches und der Teilnehmer aufschlüsseln)? 

Antwort: 

Die Mitglieder der Bundesregierung, Parlamentarische Staatssekretärinnen 

und Parlamentarische Staatssekretäre bzw. Staatsministerinnen und 

Staatsminister sowie Staatssekretärinnen und Staatssekretäre pflegen in 

jeder Wahlperiode im Rahmen der Aufgabenwahrnehmung Kontakte mit 

einer Vielzahl von Akteuren aller gesellschaftlichen Gruppen. Eine 

Verpflichtung zur Erfassung sämtlicher geführter Gespräche bzw. deren 

Ergebnisse – einschließlich Telefonate – besteht nicht, und eine solche 

umfassende Dokumentation wurde auch nicht durchgeführt (siehe dazu die 
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Vorbemerkung der Bundesregierung zu der Kleinen Anfrage der Fraktion 

DIE LINKE. auf Bundestagsdrucksache 18/1174). Zudem werden 

Gesprächsinhalte nicht protokolliert. Die nachfolgenden Ausführungen bzw. 

aufgeführten Angaben erfolgen auf der Grundlage der vorliegenden 

Erkenntnisse sowie vorhandener Unterlagen und Aufzeichnungen. 

Diesbezügliche Daten sind somit möglicherweise nicht vollständig. 

Seitens der Bundesregierung gab es keine Kontakte mit dem ehemaligen 

Kommunikationschef von Signa, Herrn Robert Leingruber, in dem 

angefragten Zeitraum. 

Mit freundlichen Grüßen

Udo Philipp 


